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[ opinión editorial ] [ pleno ]

Que la extrema derecha, o sea 
VOX, pretende regresar a la 
época del aceite de ricino y al 
caldo de gallina es notorio. Que 
la derecha extrema, o sea el 
Partido Popular, lo está secun-
dando es incontestable. El re-
corte de derechos y libertades 
es un ejercicio por el que están 
apostando ambas formaciones, 
tratando de reverdecer viejas 
actitudes franquistas que se-
cunda el partido que dirige 
Núñez Feijoó sin sonrojarse. 

La última estirpe de ese fran-
quismo recalcitrante es la deci-
sión del Gobierno de Castilla y 
León, de PP y VOX en coalición, 
en el que pretende, de manera 
presuntamente ilegal, derogar 
puntos de la Ley del Aborto. El 
Partido Popular se vuelve a tra-
gar un sapo que le coloca en los 
parámetros más derechistas, 
alejándose de un centro político 
en el que pretende, sin éxito, si-
tuarse. Y lo que es peor, lo de-
fiende con una vehemencia 
absoluta que asusta. 

El Gobierno de Pedro Sán-
chez ya ha enviado un requeri-
miento para que en Castilla y 
León se paralice cualquier pro-
tocolo de actuación que vulnere 
la actual normativa de la Ley, ya 
que lo que ha aprobado el PP, a 
instancias de VOX, es instar a 
los médicos a ofrecer a las mu-
jeres embarazadas la posibili-
dad de escuchar el latido del 
feto, una ecografía en 4D (de 
imagen en movimiento) y recibir 
asistencia psicológica. El Par-
tido Popular defiende que esta 
decisión no vulnera ningún de-
recho fundamental, pero lo 
cierto es que, conceptualmente, 
lo que trata es de vulnerar, de 
manera discriminatoria, los de-
rechos y libertades de las muje-
res, que son quienes tienen que 

decidir si hacen uso de su de-
recho al aborto de manera libre 
y sin ningún elemento influ-
yente, que es lo que pretende el 
Partido Popular aprobando 
estos protocolos. 

La presidenta de la Comuni-
dad de Madrid también ha en-
trado de lleno en la polémica 
declarándose “a favor de la 
vida”, como si el resto de seres 
humanos estuviesen a favor de 
la muerte. Los derechos adqui-
ridos por las mujeres en este 
país, respecto a la interrupción 
voluntaria del embarazo, no 
pueden retroceder, porque 
contribuyen a una igualdad por 
la que la sociedad progresista 
en España lleva años traba-
jado, y este protocolo antia-
borto que se pretende llevar a 
cabo en Castilla y León, ade-
más de atentar contra los de-
rechos de las mujeres es un 
punto de partida muy peligroso 
que anuncia las medidas que la 
extrema derecha y la derecha 
extrema van a poner sobre la 
mesa en cada institución en la 
que gobiernen. 

La Ministra de Sanidad, Caro-
lina Darias, ha afirmado que 
estas medidas van en contra de 
las guías clínicas adoptadas por 
las sociedades científicas res-
pecto a los procedimientos y 
pruebas en el embarazo, ya que 
las pruebas que contempla el 
protocolo las prevé para el mar-
gen de la sexta a la novena se-
mana de embarazo, algo que va 
en contra del criterio científico. 
Ni siquiera han aclarado si, en el 
caso de obligación para los fa-
cultativos, existirá la opción de 
objeción médica o los profesio-
nales serán obligados a aplicar 
los criterios de la Consejería de 
manera dictatorial. 

Lo que no ofrece ninguna 

duda es que siempre que la de-
recha gobierna cualquier institu-
ción en este país se produce un 
retroceso de derechos de las 
mujeres, que se ponen de ma-
nifiesto con relativa frecuencia. 
Y el problema no es que el Par-
tido Popular esté venciéndose a 
las premisas de VOX para al-
canzar los máximos sillones po-
sibles, es que estas apetencias 
retrogradas están dentro de su 
propia ideología y de su forma 
de ver la vida. El populismo es 
un peligro para la sociedad es-
pañola y el Partido Popular lo 
viene practicando de manera 
incesante en los últimos años, 
poniendo en riesgo el bienestar 
social e insultando la inteligen-
cia, en este caso, de las mujeres 
de nuestro país. 

La propia exconejera de Sa-
nidad de Castilla y León, Veró-
nica Casado, ha criticado la 
falta de sensibilidad y de empa-
tía de la Junta con las mujeres 
que quieren abortar. Mientras 
tanto, el Partido Popular, allá 
donde gobierna, como sucede 
en Madrid con Díaz Ayuso, des-
membra la sanidad pública, 
precariza los servicios de aten-
ción primaria, multiplica las lis-
tas de espera y atenta contra la 
salud de los ciudadanos al 
prescindir de las urgencias ex-
trahospitalarias. 

Ante estos movimientos, que 
pretenden trasladar a este país 
al blanco y negro y al NO-DO, 
tenemos la fortuna de contar 
con un Gobierno, el de Pedro 
Sánchez, que no va a permitir 
retrocesos en los derechos ad-
quiridos por las mujeres y con 
una sociedad que no va a de-
jarse influir por populismos que 
solo tratan de enfangar en la 
búsqueda de votos por la vía 
populista. 

El despropósito del PP

El PSOE presentará una pro-
puesta al próximo Pleno del 25 
de enero para que se convo-
que el Consejo Municipal del 
Salud y se invite a profesiona-
les para que trasladen las ne-
cesidades en cada uno de los 
servicios sanitarios de Aran-
juez. 

En concreto, la propuesta 
solicita que la alcaldesa, María 
José Martínez, proceda a con-
vocar, de manera urgente, el 
Consejo Municipal de Salud, 
en un plazo máximo de 15 
días, con el fin de que el Con-
sejo realice un informe sobre 
las necesidades y deficiencias 
que tengan cada uno de los 
servicios sanitarios de Aran-
juez.  

En la misma se insta a que 
en la reunión los miembros del 
consejo inviten a profesionales 
de la salud del Hospital del 
Tajo, de los centros de salud y 
de las urgencias extrahospita-
larias. 

Por último, el informe se re-
mitirá a los grupos parlamenta-
rios de la Asamblea de Madrid 
y a la Consejería de Sanidad 
de la Comunidad de Madrid 
para que solucione los proble-
mas. 

El portavoz Socialista Óscar 

Blanco ha recordado que “han 
sido varias las ocasiones en las 
que desde el PSOE hemos lle-
vado al Pleno propuestas para 
exigir a la Comunidad de Ma-
drid la mejorara de los servi-
cios sanitarios de Aranjuez y 
hemos pedido, sin éxito, que la 
Alcaldesa se ponga a la ca-
beza de las reivindicaciones, y 
vamos a seguir insistiendo”. 

El Partido Popular ha votado 
en contra, sistemáticamente, 
de las propuesta que se han 
presentado desde el grupo 
municipal Socialista, eviden-
ciando una falta de interés en 
resolver los problemas sanita-
rios que existen en nuestra ciu-
dad provocados por la pésima 
gestión del Gobierno de Isabel 
Díaz Ayuso. Blanco sostiene 
que “es lamentable que el Par-
tido Popular vote en contra de 
la mejora de la salud de sus 
vecinos, y es lamentable que 
las políticas que lleva a cabo el 
gobierno del Partido Popular 
de la Comunidad de Madrid, 
desde hace décadas, pongan 
en riesgo la salud de los ciuda-
danos por no querer apostar 
por un modelo sanitario pú-
blico de calidad, por ser la  co-
munidad autónoma que menos 
gasto dedica a la Sanidad Pú-

blica, por la falta de personal 
en la Atención Primaria, con 
una importante carga asisten-
cial que tienen que soportar los 
médicos”.  

El portavoz ha incidido en las 
reivindicaciones ciudadanas 
constantes respecto al mal-
trato que el Gobierno regional 
aplica a la sanidad pública y ha 
recordado que “desde el pa-
sado 27 de octubre, que se 
volvieron abrir las urgencias, 
un porcentaje importante de 
días, la urgencia de Aranjuez 
ha permanecido cerrada por 
falta de personal sanitario para 
poder llevar a cabo el servicio, 
por lo que Díaz Ayuso no ha 
cumplido con su compromiso 
de abrir los 78 centros de ur-
gencia con médicos, enferme-
ría y celadores y ha tenido que 
recurrir a  un segundo Plan, 
también sin éxito, que co-
menzó el 13 de diciembre, en 
el que 29 centros, entre ellos 
Aranjuez, no tienen médicos 
para poder examinar y realizar 
una valoración al paciente, y 
solo cuenta con dos enferme-
ros/as y un  celador/a. Debido 
a la falta de equipos para cu-
brir la urgencias en Aranjuez, la 
mayoría de los días el servicio  
permanece cerrado”.

El PSOE pedirá en el Pleno que se convoque 
el Consejo de Salud y se invite a 

profesionales sanitarios para dar cuenta 
de las necesidades en cada uno de los 

servicios sanitarios de Aranjuez
Óscar Blanco: “han sido varias las ocasiones en las que desde el PSOE 
hemos llevado al Pleno propuestas para exigir a la Comunidad de Madrid 

la mejorara de los servicios sanitarios de Aranjuez y hemos pedido, sin 
éxito, que la Alcaldesa se ponga a la cabeza de las reivindicaciones, y 

vamos a seguir insistiendo
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El grupo municipal Socialista 
presentará una propuesta en el 
Pleno del mes de enero, que se 
celebrará el próximo día 25, para 
que se lleven a cabo todos los 
controles técnicos municipales 
para garantizar la correcta ejecu-
ción de las obras que se han re-
alizado o se están realizando en 
las diferentes instalaciones de-
portivas 

Además, la propuesta incluye 
que, de manera inmediata, se 
exija cumplir con la garantía re-
cogida en todos los contratos a 
las empresas encargadas de lle-
var a cabo las obras donde se 
apuntan las deficiencias para 
que procedan a su reparación, 
que en aquellas deficiencias que 
la garantía no cubriese, la dele-
gación proceda, de manera in-
mediata, a su arreglo y que en el 
campo municipal de deportes de 
El Deleite se inicie el procedi-
miento de reparación integral del 
terreno así como del césped in-
cluyendo su correcto manteni-
miento. 

El concejal socialista José 
María Cermeño ha expresado 
que “durante 2022 se han lle-
vado a cabo diferentes obras en 
instalaciones deportivas de la 
ciudad y en la mayoría aparecen 
grandes deficiencias en su termi-
nación, dificultando de manera 
importante la práctica deportiva 

en dichas instalaciones”. 
En concretos el edil se ha refe-

rido a la reparación de las pistas 
de tenis del polideportivo muni-
cipal Agustín Marañón, “que 
después de su terminación apa-
recen grandes balsas de agua en 
las pistas cuando llueve, así 
como un muy deficiente trabajo 
de pintura en las lineas de las 
pistas, no guardando los pará-
metros lineales mostrando lineas 
torcidas en lo que deberían de 
ser lineas rectas”. 

Cermeño también ha incidido 
en las obras llevadas a cabo en 
los campos Enrique Moreno 
‘Lalo’, en el Pinar. “La reciente 
sustitución del césped artificial 
muestra su deficiente montaje, 
pudiendo ver en cuanto llueve, y 
no de manera abundante, como 
se forman grandes charcos de 
agua, evidentemente, por la falta 
de un correcto drenaje”. 

Además, entre las obras lleva-
das a cabo se encuentran las cu-
biertas de varios pabellones 
deportivos, “donde las goteras 
que se producen cuando llueve 
dificultan o impiden las diferen-
tes prácticas deportivas en los 
citados pabellones e, insistimos, 
habiéndose reparado reciente-
mente”, ha manifestado Cer-
meño, que también ha hecho 
referencia al tartán o pavimento 
especifico de las dos calles de 

atletismo, “que se acondiciona-
ron recientemente, en el estadio 
municipal de El Deleite, y que ya 
en una de ellas empiezan a apa-
recer deficiencias en la calidad 
del producto y materiales utiliza-
dos”. 

También ha resaltado el edil el 
estado “absolutamente lamenta-
ble” del terreno de juego del 
campo de fútbol de El Deleite, 
“donde domingo tras domingo 
mostramos a todos los equipos 
que nos visitan y a sus aficiona-
dos que se desplazan a nuestra 
localidad el vergonzoso estado 
en el que se encuentra, pudiendo 
afirmar que es el peor terreno de 
juego de toda la tercera división 
de fútbol de la Comunidad de 
Madrid”. 

Respecto a las inversiones re-
alizadas durante la presente le-
gislatura, Cermeño ha recordado 
que “desde la delegación de De-
portes y desde alguna delega-
ción más, se han destinado 
cantidades importantes de di-
nero y recursos que no han ser-
vido absolutamente para nada y 
que visto la ejecución de las 
obras llevadas a cabo y el estado 
actual del terreno de juego, la 
conclusión es que se ha tirado el 
dinero invertido, bien por malas 
decisiones tomadas o por falta 
de control en la ejecución de las 
obras”. 

El PSOE ha registrado una 
pregunta escrita para el pró-
ximo Pleno relativa al Plan Es-
pecial de infraestructuras del 
Proyecto ‘mejora del Sanea-
miento del Real Cortijo de San 
Isidro’. 

En concreto se cuestiona 
qué día fue notificado el 
Acuerdo 78/2022, de la Comi-
sión de Urbanismo de Madrid 
al Ayuntamiento de Aranjuez, 
si se han presentado alega-
ciones y de se así en qué 
fecha, en qué sentido y qué 
fundamentación se ha dado a 
las alegaciones presentadas. 
También se pregunta si se ha 
dado traslado por la Comisión 
de Urbanismo de la Comuni-

dad de Madrid o por el Ayun-
tamiento de Aranjuez al Ayun-
tamiento del Real Cortijo de 
San Isidro y si se han mante-
nido reuniones preparatorias 
para la presentación de alega-
ciones con el Ayuntamiento 
pedáneo. 

Estas cuestiones se realizan 
en función de la publicación 
en el Boletín Oficial de la Co-
munidad de Madrid nº 296 de 
13 de diciembre de 2022 del 
Acuerdo 78/2022, de 27 de 
octubre, de la Comisión de 
Urbanismo de Madrid, relativo 
a la aprobación inicial del Plan 
Especial de Infraestructuras 
del Proyecto, que afecta al 
término municipal de Aran-

juez, promovido por Canal de 
Isabel II, S.A. 

A través de dicho Acuerdo 
se aprueba inicialmente el 
Plan Especial de Infraestruc-
turas del mencionado pro-
yecto, se somete el 
expediente al trámite de infor-
mación pública, y se da tras-
lado del expediente al 
municipio afectado, que en el 
caso del presente Plan Espe-
cial, expresa el Acuerdo publi-
cado que es el de Aranjuez, 
para su conocimiento y au-
diencia, otorgando un plazo 
de alegaciones de un mes, 
contado a partir del día si-
guiente al de la recepción de 
la modificación.

El PSOE pedirá en el Pleno que se proceda a 
ejecutar de manera inmediata las garantías 

de las diferentes obras llevadas a cabo por la 
delegación de Deportes y se controle 

su correcta ejecución

El PSOE registra una pregunta para el 
Pleno relativa al Plan Especial de 

Infraestructuras del proyecto ‘Mejora 
del Saneamiento del Real Cortijo de San 

Isidro’

José María Cermeño: “durante 2022 se han llevado a cabo diferentes obras 
en instalaciones deportivas de la ciudad y en la mayoría aparecen grandes de-
ficiencias en su terminación, dificultando de manera importante la práctica de-

portiva en dichas instalaciones”
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Un año más nos encontramos in-
mersos en la semana del turismo, 
con la celebración de la feria inter-
nacional de FITUR, sin que el Go-
bierno municipal del Partido Popular 
muestre un proyecto claro para un 
sector que es de vital importancia 
para la ciudad. 

El portavoz Socialista Óscar 
Blanco ha señalado que “el Partido 
Popular lleva toda una legislatura 
demostrando que no dispone de un 
proyecto de ciudad, y el sector tu-
rístico es una prueba más de la falta 
de ideas del Gobierno que dirige 
María José Martínez, que se limita a 
ofrecer el tradicional discurso en el 
Día de Aranjuez en FITUR, cuando 
esta feria, que tiene un alcance pro-
fesional, debería servir como vehí-
culo promocional de una ciudad 
que necesita potenciar el turismo y 
que no lo está haciendo”.  

Respecto a la intervención de Mar-
tínez en el Día de Aranjuez, afir-
mando que han triplicado el 
presupuesto para turismo, el porta-
voz socialista ha señalado que “si 
eso fuese cierto, es evidente que no 
se ha obtenido resultado alguno, 
porque no hay muestras de mejoras 
en el sector en la ciudad”. También 
ha anunciado la alcaldesa de Aran-
juez que van a acometer la rehabili-
tación del Raso de la Estrella con los 
cuatro millones de euros que va a 
invertir la Comunidad de Madrid. 
Blanco ha resaltado que “resulta cu-
rioso que la alcaldesa anuncie la re-
habilitación de un espacio que ella 
misma dejó morir en su anterior le-
gislatura por ser un proyecto socia-
lista, y también resulta curioso que 

omita que esos cuatro millones de 
euros no provienen del Gobierno re-
gional si no de los fondos Europeos 
del Gobierno de Pedro Sánchez”. 

Por otra parte, Martínez también 
ha instado al Gobierno de España a 
poner en marcha un Parador Nacio-
nal en los edificios de las Guardias 
Valonas y Españolas en el Raso de 
la Estrella. Blanco sostiene que “es 
lamentable que la Alcaldesa pida 
ahora esto cuando lleva cuatro años 
despreciando el proyecto que los 
socialistas hemos puesto sobre la 
mesa, y por el que vamos a seguir 
apostando, con disposición del Mi-
nisterio, de albergar un Parador Na-
cional en la Casa Atarfe, que serviría 
para dinamizar el centro de la ciu-
dad y por el que Martínez no ha pre-
guntado en estos años. El proyecto 
del PSOE ha contado desde el inicio 
con el beneplácito del sector co-
mercial y hostelero de la ciudad, y lo 
que plantea Martínez, ademas de 
ser inviable, resulta poco inteligente, 
porque de lo que se trata es de que 
los turistas entren en la ciudad y no 
enviarles a las afueras”. 

“Lo que sí celebramos -prosigue 
Blanco- es que ahora se hayan ini-
ciado los pasos para incluir a Aran-
juez en la Red de Destinos 
Inteligentes, una iniciativa a la que 
nos sumamos en 2019 y que con el 
cambio de Gobierno se ha dilatado 
casi cuatro años, un proyecto por el 
que ya han pasado cerca de 50 ciu-
dades y que podría haber puesto a 
nuestro municipio junto a los princi-
pales destinos turísticos”. 

Blanco sostiene que “la relevancia 
que debería tener Aranjuez, en el 

ámbito turístico, en la Comunidad 
de Madrid tampoco se ve reflejado 
en las políticas de Isabel Días 
Ayuso, que ni invierte en nuestra 
ciudad ni la promociona como lo 
que debería ser: uno de los parajes 
que más turistas debería recibir en 
toda la región, pero ni hay oferta cul-
tural, ni hay un mantenimiento digno 
de una ciudad en la que, además, la 
limpieza brilla por su ausencia”. 

Para el portavoz socialista, “la 
muestra más evidente de que a este 
Gobierno del Partido Popular no le 
interesa la promoción turística es el 
desprecio constante por traer a 
Aranjuez un Parador Nacional, un 
proyecto que iniciamos desde el 
PSOE de Aranjuez y que contó, y 
sigue contando, con el interés del 
Ministerio y de la propia Ministra, 
Reyes Maroto, que hace unas fe-
chas ha vuelto a visitar la ciudad, en 
unas jornadas turísticas organizadas 
por el PSOE, y que volvió a poner de 
manifiesto que nadie del Ejecutivo 
local se ha puesto en contacto con 
el Ministerio para este proyecto, 
aunque las puertas siguen abiertas”. 

Óscar Blanco ha avanzado alguna 
de las medidas que contempla en 
su proyecto de ciudad respecto al 
turismo si es elegido alcalde el pró-
ximo mes de mayo. “Es necesario 
incentivar la estancia de los turistas 
potenciales en la ciudad, impul-
sando que pernocten en Aranjuez, 
sobre todo en temporadas bajas, y 
que esta ciudad sea el epicentro 
entre Madrid y Toledo, por eso 
vamos a llevar a cabo, entre otras 
muchas cosas, una iniciativa para 
que los visitantes puedan disponer 

de una oferta de 3 noches al precio 
de 2 en todos los establecimientos 
hoteleros de la ciudad, afrontando 
desde el Ayuntamiento el coste de 
esa tercera noche, y para ello nos 
vamos a reunir próximamente con 
los responsables hoteleros para ex-
plicarles una iniciativa que está 
dando buenos resultados en otras 
ciudades”. 

Blanco ha incidido en que las 
pocas acciones que se están lle-
vando a cabo desde el Gobierno de 
Martínez respecto al turismo “tam-
bién se ejecutan sin ningún sentido 
y con la sensación de que todo se 
hace a base de improvisación”. 
Como ejemplo, el portavoz socialista 
se ha referido a la colocación de una 
serie de paneles turísticos por la ciu-
dad. “Son paneles minúsculos, con 
una tipografía muy pequeña, que en 
algunos casos ya han sido objeto de 
actos vandálicos, porque no cum-
plen con medidas antivandálicas, y 
que anuncian lugares de interés 
como la casa de José Luis Sampe-
dro o el Palacio de Osuna, edificios 
derruidos a los que pretenden man-
dar a los turistas sin haber mostrado 
en toda la legislatura el más mínimo 
interés en su rehabilitación”. 

“Además, la web turística a la que 
dirige el código que han incluido en 
los paneles no tiene traducción al-
guna a otros idiomas, solo está en 
castellano; ¿es lógico que un lugar 
como Aranjuez no disponga de tra-
ducción, al menos, a la lengua in-
glesa para que el turismo 
internacional pueda acceder a la in-
formación?”, se ha cuestionado el 
portavoz.

El PSOE propondrá en su programa electoral la iniciativa 
3x2 en alojamientos turísticos para potenciar el turismo 

local e impulsar la promoción de la ciudad
Óscar Blanco: “Es necesario incentivar la estancia de los turistas potenciales en la ciudad, impul-

sando que pernocten en Aranjuez, sobre todo en temporadas bajas, y que esta ciudad sea el epicen-
tro entre Madrid y Toledo”. 

Diciembre nos ha traído una inocen-
tada de primera por parte del dúo 
Pepa e Isa, una rancia versión cañí 
del conocido cómic del entrañable 
Ibáñez o de la exitosa serie de televi-
sión ‘Manos a la Obra’, de Manolo y 
Benito. Veamos. 

La calle de la Princesa es la frontera 
del Paisaje declarado Patrimonio 
Mundial. En el tramo que va del cruce 
con Colmenar hasta el gango del Pa-
raíso llevaba varios años con cientos 
de baches. Yo mismo hice un repor-
taje de todos los baches, uno por 
uno. Algunos habían prosperado y 
pasaban a la categoría de socavones. 
Incluso alguno llegó a la categoría de 
Cráter. Todo esto para solaz de los tu-
ristas que tuvieran a bien conocer el 
singular paisaje de Aranjuez, o de los 
paseantes y corredores que a me-
nudo van por allí, o de los sufridos es-
forzados de la ruta el día de la 
Bicicleta. Todos ellos disfrutaban de 
la libertad para caerse o reventar una 
rueda que les proporcionaba la liber-
taria IDAyuso, anarcocapitalista de 
salón en ratos libres. 

Vergüenza ajena daba el estado de 
la carretera, el estado lamentable en 
que la Comunidad de Madrid de IDA-
yuso la “dismantenía”. 

A la alcaldesa Martínez, IDAyuso no 
le hacía ni caso, al Pleno municipal 
que aprobó una propuesta por una-
nimidad tampoco. Ha tenido que ser 
una propuesta del diputado socialista 
en la Asamblea de Madrid, el ribereño 
Javier Guardiola, la que ha tenido la 
culpa de que la presidenta mueva su 
trasero del sillón presidencial y diera 
órdenes de arreglar la calle. 

Y la han arreglado. ¡Y de qué ma-
nera! Con hormigón han tapado los 
baches. No con asfalto como corres-
pondería. Han hecho una chapuza en 
la mejor tradición de los citados Ma-

nolo y Benito o PP Gotera y Otilio. En 
la nueva tradición de Isa y Pepa. Con 
mucha libertad han tapado sus ver-
güenzas con una tela de gasa que 
transparenta su ineficacia y mal go-
bierno. Nada ha hecho IDAyuso por 
Aranjuez más allá de plantar un arbo-
lito en la piragüera, y para una cosa 
que hace, la caga.  

Esta chapuza es toda una metáfora 
del valor que IDAyuso da a Aranjuez 
y del valor que da a su alcaldesa Mar-
tínez, no por casualidad de su mismo 
partido. Para la presidenta la Comu-
nidad acaba en la cuesta de la Reina. 

El asfalto de calidad para Valde-
moro, el hormigón ‘guarripeg’ para 
Aranjuez. Lo malo es que la birria de 
parcheado no va a servir para nada. 
Por lo menos la entrañable señora 
Cecilia del Ecce Homo de Borja  hizo 
una chapuza graciosa con su mejor 
voluntad que ha puesto a  Borja  en el 
mundo y atrae turistas. No creo que 
vengan muchos, sino todo lo contra-
rio, a ver el bodrio de Isa y Pepa.  

El abandono y el olvido de Aranjuez  
una vez más. La chapuza es toda una 
metáfora de las relaciones de sumi-
sión de Pepa hacia Isa a la espera de 
alguna mamandurria a lo “Toni 
Cantó”, por ejemplo que la nombre 
directora general mundial de la “Ofi-
cina del Español de Barriga Cerve-
cera”. 75.000 euros al año de 
nuestros impuestos por rascarse la 
barriga a manos llenas.  

La ventaja de la chapuza de ISA y 
Pepa es que con lo ahorrado van a 
poder financiar en parte las becas a 
los hijos de los ricos o la rebaja de im-
puestos a los ricachones de Madrid. 
A los ciudadanos de a pie es fácil en-
gatusarlos con la libertad...de tomar 
cañas mientras desmonta la Sanidad 
y la Educación públicas. 

En eso están ISA y Pepa.

Manolo y Benito, Pepe Gotera 
 y Otilio, Isa y Pepa, grandes  

chapuzas de la patria española
José Luis Moreno
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En el año 2018, el Gobierno 
municipal del Partido Socia-
lista puso en marcha un nuevo 
contrato de Higiene Urbana en 
el que, entre otras mejoras, se 
renovaban todos los contene-
dores de la ciudad en todos 
los puntos de recogida habi-
tual, siendo el número total de 
casi mil contenedores entre las 
tres fracciones:  orgánica, 
plástico, papel y cartón, con-
tenedores que, según viene 
estipulado en el contrato, la 
empresa, en el supuesto de 
deterioro o necesidad de ser 
sustituidos, por los motivos 
que sean, está obligada a re-
ponerlos, siendo éstos del 
mismo modelo, capacidad y 
en los mismos lugares donde 
estuviesen situados. 

El concejal socialista José 
María Cermeño ha señalado 
que "en la linea de falta de 
control y falta de vigilancia en 
el cumplimiento del contrato, 
el Gobierno de María José  
Martínez vuelve a permitir que 
la empresa concesionaria in-
cumpla lo estipulado en el 
contrato, permitiendo que en 
cada vez más casos, cuando 
se tiene que sustituir algún 
contenedor, podemos com-
probar que se sustituyen por 
contenedores de modelo dis-
tinto y que tienen más de diez 
años y que proceden del con-
trato que finalizó en el año 
2018". 

Según Cermeño, "son con-
tenedores que por su antigüe-
dad y estado generan no 

pocas dificultades a los veci-
nos al tener que utilizarlos de-
bido a su estado de 
mantenimiento, como también 
existe dificultad a la hora de 
tener que abrir la tapa con la 
mano, por su elevado peso, ya 
que en la mayoría de los casos 
los pedales de apertura no fun-
cionan de manera correcta". 

"sAl margen de la imágenes 
que mostramos, en las diferen-
tes islas de contenedores po-
demos observar que aparecen 
contenedores de distinto mo-
delo y, sobre todo, presen-
tando un estado lamentable, 
ya que son contenedores que 
no están aptos para su uso, y 
lo que no entendemos es 
cómo este Gobierno, sabiendo 
que es un grave incumpli-
miento lo que la concesionaria 
esta haciendo, mira para otro 
lado sin importarle lo más mí-
nimo las incomodidades que 
se les puedan estar creando a 
los vecinos y la imagen de su-
ciedad y dejadez que se tras-
mite", sostiene el edil 
socialista. 

Para Cermeño, "es vergon-
zoso el grado de desidia y 
abandono que la alcaldesa 
Martínez ejerce en nuestra ciu-
dad y, en este caso, de su de-
legada de Higiene Urbana, 
Miriam Picazo, que sabiendo 
que no puede ocurrir lo que 
está ocurriendo con este 
asunto, permite que cada vez 
con más frecuencia estén utili-
zándose contenedores viejos y 
en malas condiciones en lugar 

de ser sustituidos por contene-
dores nuevos del modelo que 
viene estipulado en contrato". 

El concejal mantiene que "es 
tal el grado de falta de control 
por parte del Gobierno de Mar-
tínez en lo relacionado al con-
trato vigente que, además,  
hemos podido observar cómo 
de la noche a la mañana desa-
parecen contenedores situa-
dos en los puntos habituales 
para ser llevados a otros pun-
tos donde se ha producido al-
guna incidencia o acto 
vandalico, con el fin de no 
tener que reponer con otro 
contenedor nuevo dicho 
punto". 

Todas estas actuaciones irre-
gulares por parte de la conce-
sionaria, con la complicidad 
del Gobierno municipal, "son el 
resultado de la incapacidad 
para gestionar y para velar por 
los intereses de los vecinos". 

Según Cermeño, "estamos 
convencidos que si la dele-
gada diese las instrucciones 
pertinentes y estuviese al tanto 
de lo que ocurre en su ciudad, 
como es su obligación, sa-
liendo a la calle, preocupán-
dose y conociendo todo lo que 
tiene que ver con su delega-
ción, estas cosas no deberían 
estar ocurriendo, pero a estas 
alturas pedir a la señora Picazo 
que se ponga a trabajar es algo 
que ni nos podemos plantear, 
ni nos podemos imaginar, 
dada su nula capacidad para 
resolver los problemas de los 
ciudadanos".

El Gobierno de María José Martínez 
vuelve a permitir un nuevo 

incumplimiento en el contrato 
de Higiene Urbana relativo 

a los contenedores
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